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2024年 7月 12日・第 2043号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：吉村博勝 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 7月 12日(金)第 2044回 

「クラブ協議会・第1回クラブアッセンブリー」 

       各委員会委員長 

国際ロータリー第2640地区 

ガバナー補佐 高松 慶暢様 ご訪問 

今週の歌 「我等の生業」 

「たなばたさま」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

綿谷伸一会員（２１回目） 

澤井久和会員（１２回目） 

池永隆昭会員（８回目） 

畑中一辰会員（３回目） 

 嶽盛和三会員（３回目） 

前回の例会 

2024年 7月 5日(金)第 2043回 

卓 話 「 会長就任挨拶 」 

卓話者  会長 畑中 一辰 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

      「バースデーソング」 

入会式  杉山 芳則 新会員 

     本多真由美 新会員 

     田原友梨 新準会員 

お客様の紹介・出席報告・会員総会・ 

会長の時間・委員会報告・幹事報告・ 

ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員   本多 真由美 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度） 該当者なし 

◇米山功労者表彰 

 濵口正義会員･･･第 101回メジャードナー 

2024年 7月 19日(金)第 2045回 

卓 話 「 消費税のインボイス制度 」 

卓話者     会員 池田 茂雄  

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜７月５日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             30名 
出席会員             22名 
欠席会員              8名 
 準会員             2名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌 

「たなばたさま」 

 

ささの葉さらさら のきばにゆれる 

お星さまきらきら きんぎん砂子 

 

五しきのたんざく わたしがかいた 

お星さまきらきら 空からみてる 
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「入会の挨拶」 

 

会員 杉山 芳則 

この度、畑中様よりお声がけ

いただき、堺北ロータリークラ

ブに入会させていただく事にな

りました、三友建設株式会社の

杉山芳則です。 

仕事は総合建設業を営んでおります。 

この様な会に入会させていただく事が初めてな

ので、右も左も分かりませんが、諸先輩の方々

のご指導をいただき、今後ともよろしくお願い

いたします。 

 

会員 本多真由美 

この度は尊敬する畑中会長よ

りご推薦を賜り入会の許可を頂

きました Aider の本多真由美と

申します。出張のヘアメイク、

着付け、花嫁着付けなどさせて

頂いております。 

出張は田原を中心に子育て中のママに着付けな

どを教えて活躍してもらってます。また、わた

しは、あと少しで定年となりますが助産師とし

て働き、また、休みはケアマネジャーとして奔

走しております。 

少しでも人々の幸せのために生きて行きたいと

考えております。 

素晴らしいロータリークラブの皆様には色々と

教えて頂き、人として成長するよう努力したい

と思います。どうか宜しくお願い致します。 

 

準会員 田原 友梨 

畑中会長のご推薦により、今

回入会させていただくことにな

りました、Aiderの田原友梨と申

します。着物の着付けを主とし

て美容の仕事をしております。

このご縁に感謝し、皆様から多くを学びながら、

私にできる社会貢献にも努めて参りたいと存じ

ます。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 「 会長就任挨拶 」 

2024-25年度会長 畑中 一辰 

 

2024 年－2025 年度の堺北ロー

タリークラブの会長をさせて頂き

ます、畑中です。 

新たな理事役員と皆様全員で更な

る進化と発展をしたいと思います。

幹事、SAA と共に 1 年間宜しくお願い致します。 

堺北ロータリーファミリーの前で会長就任挨

拶が出来きる事は私にとって誠に光栄です。 

ロータリーに入会して、幹事も委員長も経験し

ていない未熟ものですが、今年に入ってから

色々な講習を受け、又、3月に会長研修PETSを

受講し、ロータリーの意義を少しだけ理解しま

したので頑張りたいと思います。 

７月１日から新入会員が２名新しくロータリ

アンの仲間入りをされました。誠におめでとう

御座います。新入会員が２名入って頂いたので

３０名の船出となりました。 

新入会員が入って頂いたので、すこしロータ

リークラブの説明をさせて頂きます。 

ロータリークラブの原点は、親睦と奉仕です。 

「会員同士の親睦を深め、又、知り合いを広め

る事で奉仕の理念を推奨しそれを育むこと。」 

この基本、原点を忘れずに大切にしてもらいた

いと思います。 

 

今年度のRIのテーマは、「ロータリーのマジッ

ク」です。これだけを聞くと魔法の杖で何かす

るのか？と思いますが、そうでは無く、皆さん

がマジックを生み出すと語っておられます。 

プロジェクトを計画し終えるたび、寄付するた

び、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック

を生み出すのです、と RI 会長はこのように言わ

れています。 

浄水器で綺麗な水を作りだす、ドミニカの子供

たちにとってこれは魔法に見えたかもしれませ

ん。浄水器を購入し、輸送し、設置し、メンテ

ナンスを実施し、ロータリアンとしての奉仕活

動が魔法マジックと述べられています。ポリオ

ワクチンにしてもロータリアンの寄付で魔法が

使えているのかもしれません・・・と。 

堺北はタイに浄水器を長年寄付しています。 

会長の時間 

 

時間 

 

入 会 式 

 

時間 

 

ようこそ 堺北ロータリークラブへ！ 
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今年度の2640地区ガバナー方針は 

「ロータリーの原点 ４つのテストを実践しよ

う」です。会員の皆さんは、よく知っていると

思います。本日の新入会員にも、ロータリーの

４つのテストと額をお渡ししていますので何処

かに掲示しておいて下さい。 

1, 真実かどうか?（is it the TRUTH） 

2, みんなに公平か？(is it FAIR to all concerned) 

3,好意と友情を深めるか？（Will it build  

GOODWILL and BETTER FRINDSSHIP） 

4, みんなのためになるかどうか？ 

（Will it be BENEFICIAL to all concerned） 

私は、少し３番目と４番目の翻訳を変えた方が

分かりやすいと思います．特に３番目の好意と

友情を深めるか？については辞書で調べると好

意では無く、「善意と、より良い友情を築ける

か？」 

好意とは「好ましい人のためになろうとする気

持ち」、善意とは「困っている人のためになろう

とする気持ち」。好意の翻訳を善意に変えると、

善意は奉仕に繋がり分かりやすくなるような気

がします。 

４番目は「みんなのためになるかどうか？」を 

「全ての関係者にとって有益でみんなのために

なるかどうか？」 

ロータリー活動は、「全ての関係者にとって有益

で皆のためになる。」と言い切る様な方針を立て

たいと思います。 

 

ロータリーに入会し有益だと感じたことは沢

山有ります。先輩方の奉仕活動を共に行い、少

しだけど役に立っている自分がいると思えた事、

又、当時親睦活動が活発で北海道や東北等に研

修旅行出来たこと。 

特に有益と思えたことは、米山奨学生のオワン

ちゃんが昨年入社してくれた事です。 

堺北ロータリーに参加していなければ、出会う

事のない人材です。出会えたお陰でベトナムに

７月に事務所を開設する事が出来ました。 

 

国際ロータリーの活動は、次の７つの分野に

重点をおいております。              

堺北の取り組み 

１．平和の推進 財団への寄付等や交通安全奉

仕 

２．疾病との闘い ポリオ寄付 

３．水と衛生の改善 タイへの浄水器寄付等 

４．母子の健康  

５．教育の支援 米山寄付や、ガールスカウト、 

清心寮への奉仕活動等 

６．地元経済の成長 災害寄付や堺市との連携 

７．環境の保護 仁徳天皇陵の清掃活動 

 

今年度の会長方針の一つとして「母子の健康」

に注力したいと思っております。今までは中川

さんを除いて殆ど男の会でしたが、今期美人女

性が３名になりました。 

昨年度和田さんも入会していただき、母子の育

成に注力されています。又、本日入会式をされ

た本多さんも赤ちゃんの関連のお仕事をされて

います。入会された新しい会員の取り組みをし

ている仕事に対する奉仕活動を重点において活

動の輪を広めたいと思っています。 

障害のある子ども達や、片親家庭への支援をし

たいと思っております。 

一度皆さんネットで「グッドごはん」検索して

動画を見て頂ければと思います。NPO 法人の動

画です。見ると少しでも協力したいなと思いま

す。単年度での奉仕活動も作ってみたいです。 

子ども囲碁大会が終了した事から新しい支援活

動を１つ追加する事は可能かと思います。 

理事会の承認が必要ですが、今年度の新しい支

援として計画をしたいと思います。 

方針の２つ目として今年度は各委員長と共に

変化の年にしたいと思います。 

温故知新の発想で 

「前に学んだことや、昔の事柄をもう一度調べ

なおしたり考えたりして新たな道理や知識を見

出して自分のものにする事」 

堺北ロータリークラブが出来て４４年です。実

は弊社も創業４４年です。４４年間続けられた

事は素晴らしい事と感じてります。 

しかし、時代は少しずつ変化しています。 

時代の変化に少しずつ対応する事で弊社は大き

くなってきました。大きくなっている会社は多

かれ少なかれ変化していると思います。 

しかし、残念ながらロータリークラブは、毎年

人数が減っており、縮小傾向です。 

言い直すと、時代の変化に対応しきれて無い状

況と感じています。 

例えば４０年前のランドセルは赤と黒でした。
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私の娘は２３年前スカイブルーのランドセルが

欲しいと言ってましたが、古い人間の私は、そ

んなん買たらいじめられるでーとの思いで無理

やり赤いランドセルを購入しましたが、逆に今

の時代は赤と黒のランドセルは特殊でパステル

カラーや２４色の色々な色のランドセルが標準

です。 

このようにランドセルと言う昔の知恵はそのま

まに、新しい付加価値を創生する事が重要かと

感じています。 

歩んで来た長い道のりを大切にしながら、新し

い事に挑戦し変化する堺北ロータリークラブで

ありたいと思います。 

各委員長と共に変化の年としたいと思います。

増強委員長の平野さんは今年度、凄い目標を立

てて頂いていますので堺で一番の増強を期待し

ています。又、親睦委員長も能登半島への復興

に向けての１泊旅行の計画も聞きました。 

国際奉仕もグローバルグランツ補助金や地区補

助金のMAXを目指して奉仕活動に計画されてい

ます。社会奉仕も単年度予算で新しい事を計画

されています。各委員長で予算の取り合い合戦

してください。新しく楽しいクラブ作りを計画

されている様で１年間楽しみです。 

 

最後に 

「ここがええねん」という場を作って行きたい

なと思っております。 

｢なんとなくここで良いか？」という事ではなく 

この活動がええねん、この奉仕がええねん、こ

の親睦がええねん、この友情がええねん、とい

うようなクラブ作りを前会長の笹山さんの3年計

画の中間として、更に来年度 45 周年に向けての

サポート役として会長として皆さんの協力の下

活動して行きたいと思います。 

 

今年度の会長としてのテーマは、 

「善意と友情を深め、皆にとって有益で 

心地よい空間、ここがええねん!!」 

 

をテーマに１年間活動したいと思います。 

どうか皆様の御協力をお願い致します。 

御清聴有難う御座いました。 

 

 

 

 

「会員総会議事録」 

議長：会長 畑中 一辰 

日時：令和 6年7月 5日（金）於：例会場 

議案： 

1.2024-25年度 予算(案)の件・・・承認 

（池田会計監事より説明あり） 

2.クラブ細則第 2条第 3節の規定により 

候補者指名委員会の委員を次の通り 

 畑中会長・池永会長エレクト・嶽盛副会長・  

笹山直前会長・鶴SAA・國井会計・藤永幹事 

の 7名を推薦する件 ・・・承認  

会員数 30名、出席会員 22名で、クラブ細則第 5

条第 3 節の規定により定足しており、会員総会

は有効に成立。上記2議案、賛成多数で承認を得

た。 

 

 

 

親睦活動委員会 

「ビアパーティー・新入会員歓迎会 

            開催のご案内」 

親睦活動委員長 塩見 守 

 

2024-25 年度最初の親睦活動委員

会事業であります、ビアパーティ

ーを下記の通り開催いたします。

新年度より杉山新会員、本多新会

員、田原新準会員にご入会いただ

きましたので、新入会員歓迎会も併せて開催さ

せていただきたく、ご案内申し上げます。どう

ぞご家族ともどもお誘いあわせの上ご参加下さ

いますようお願い申し上げます。 

          記 

日 時： 令和6年8月3日（土）  

 開会 午後5時00分（受付午後4時30分）  

場 所：大阪市阿倍野区阿倍野筋１丁目１   

（ハルカス内）大阪マリオット都ホテル19階  

『ライブキッチン COOKA（クーカ）』 

＊出欠締切は7月26日(金)例会時まで。 

＊8 月 2 日(金)の例会を上記へ変更いたします。 

 

 

 

 

 

委員会報告 
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（１）配布物 

・週報ファイル(中に今週の週報が入っています) 

 ・会員手帳 

 ・会員証 

・新 ロータリーロゴ入りバッチ（会員章） 

 ・理事役員委員会表 

・卓話予定表 

・予算書 

・前年度最終例会にご参加の方に写真 

 

（２）今年度 新しい試みのご紹介 

 ① みんなでメーキャップ 

   メーキャップに行ける人を募って、「みん   

なで他クラブの良い所を見つけにいきまし 

ょう」という企画です。 

②会長の時間＋1（プラス ワン） 

  会長の時間の時に例会進行に時間的余裕が  

ある場合、会長の指名でミニスピーチをし 

ていただくという企画 

 

今年度以上二つの試みを企画しておりますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

（会員 50音順） 

奧原史成会員 杉山さん、本多さん田原さんご

入会おめでとうございます。一

緒に楽しみましょう。 

北側一雄会員 畑中会長、藤永幹事、鶴 SAA、一

年間宜しくお願い致します。杉

山さん、本多さん、田原さん、

ようこそ堺北RCへ。 

北村勝博会員 畑中会長、新しい門出にお祝い

申し上げます。杉山さん、本多

さん、田原さん、私も新人です

のでよろしくお願いします。 

木畑清準会員 畑中会長ガンバレ！一年間よろ

しくお願いします。 

國井 豊会員 畑中丸出航おめでとう！新人会

員の方々、入会おめでとう！ロ

ータリーを楽しんでください。

今年度初例会より欠席してすみ

ません。必ずメーキャップは行

ってきます。 

笹山悦夫会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAAの大

活躍期待しています。増強革命

の予感です。 

澤井久和会員 シンプルに。今年度がんばって

下さい。革命の時です。 

塩見 守会員 畑中会長、藤永幹事、鶴SAA一年

間お世話になります。皆さま、

本年度も親睦活動にご協力よろ

しくお願いいたします。杉山様、

本多様、田原様これから楽しく

過ごしましょう。 

城岡陽志会員 新会員 杉山様、本多様、田原様、

入会ありがとう。堺北ＲＣバン

ザイ！ 

田口 隆会員 会長幹事就任おめでとうござい

ます。新紙幣の発行の年であり

ますのでめでたいです。 

       畑中、藤永コンビ、がんばれ！

新入会員の皆さまよろしくお願

いします。 

嶽盛和三会員 畑中会長を初め役員の皆さま方

一年間よろしくお願い致します。

杉山様、本多様ご入会ありがと

うございます。田原様準会員ご

入会ありがとうございます。早

く正会員によろしくお願いしま

す。  

田原友梨準会員 本日、準会員として入会させ

ていただきました。よろしくお

願い致します。 

鶴 啓之会員 新入会員の杉山様、本多様、田

原様、楽しいロータリー活動一

緒によろしくお願い致します。 

中田 学会員 畑中丸の出航を祝して。 

中川 澄会員 畑中年度の始まりを祝して。 

杉山様、本多様、田原様ようこそ

堺北ロータリークラブへ。 

畑中一辰会員 新年度1年間会長として楽しみな

がらガンバリます。1 年間応援よ

ろしくお願い致します。 

杉山君、本多さん、田原さんよう

こそ堺北ロータリークラブへ。楽

しみましょう。 

平野祥之会員 杉山会員、本多会員、田原準会 

員、ご入会、誠におめでとうご 

ざいます！いよいよ、畑中丸の 

始まり、今年度1年、楽しみにし 

ています♪ 

 

SAA報告 

時間 

 

幹事報告 

時間 
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藤永 誉会員 新年度がはじまりました。畑中    

会長を表と裏で支えて、すばら 

しい年度にします。 

杉山さん、本多さん、田原さん 

ようこそ堺北へ。 

堀畑好秀会員 畑中会長、藤永幹事の名コンビ 

での堺北ＲＣの出航を祝って。 

本多真由美会員 本日入会式に来させて頂きま 

した。今後共よろしくお願いい 

たします。 

綿谷伸一会員 畑中丸の出航一年間よろしく願 

います。新会員の皆さんいっし 

ょにロータリーライフ楽しみま 

しょう！ 

和田広美会員 新入会員の皆様、ようこそ堺北 

ロータリーへ！！これから一緒 

に堺北を盛り上げていきましょ 

う。よろしくお願い致します！ 

           合計１０１，０００円 

 

 

 

ゴルフ同好会 

「第 110回北輪会開催のご報告」 

        代表世話人 北村 勝博 

 

2024年7月6日（土）天野山カントリークラブ

にて第110回 北輪会ゴルフコンペが開催されま

した。 

堺北ロータリークラブのメンバーを初め堺の近

隣クラブのメンバーが多数参加頂きました。 

当日は初夏を感じる 30度以上の気温の中、30名

の参加者がプレーを楽しみました。 

懇親会では表彰式や各メンバー同士での情報交

換が盛んに行われました。 

次回第111回は９月２１日（土）天野山カントリ

ークラブでの開催となります。 

優 勝 松浦 雄治様 

準優勝 吉村 明様 

３ 位 北村 勝博 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 定例理事会（新旧引継ぎ）  

2023-24年度理事会構成メンバー   

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、 

中川、鶴、北村、塩見、澤井、藤永  

（会計監事：池田）    

2024-25年度理事会構成メンバー   

  畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田）    

日 時  ２０２４年７月５日（金）例会後  

場 所  南海グリル 東店 3F   

議 案       

１．本年度 RI会長のテーマ並びにクラブ会長の  

方針について -確認   

２．６月度 7ＲＣ連絡会ついて -承認  

３．７月１日 現在の会員数     

  会員数 ３０名    

  名誉会員 ３名 

（新井名誉会員･山田名誉会員･山中名誉会員） 

  準会員 ４名（小西準会員・木畑準会員・ 

山ノ内準会員・田原準会員） 

ファミリー会員 1名（松岡史子様）  

〔白木隆子様7月 4日退会の申し出あり〕 

４．理事会・委員会 構成確認の件 -承認  

５．社会奉仕事業の件     

例年通り、交通安全・仁徳天皇陵清掃・清心  

寮・ダメゼッタイ・ガールスカウト  

ワークセンターつつじ(小型家電回収) -確認 

６. ２０２４～２０２５年度予算案の件  

- 例会時会員総会にて承認   

７．２０２３～２０２４度決算報告の件 -承認

（7 月 5 日(金)11：30～事務局にて会計監査あり） 

８．取引銀行の件  -承認   

大阪信用金庫堺東支店    

（一般会計･ニコニコ会計･基金･記念行事） 

三菱 UFJ銀行（基金会計・記念行事）  

大阪信用金庫宿院支店･大阪信用金庫堺東支店

（予備用口座）     

りそな銀行堺東支店（基金会計・定期）  

みずほ銀行堺支店（記念行事・定期）  

９．例会日確認の件  -確認   

 ・例会日は原則毎週金曜日とする   

 ・夜間例会 3 回を拡大例会とする（9/13・

2/14・4/18）     

 ・11/8（金）例会は職業奉仕委員会による大飯 

発電所見学会     

その他 

時間 

 



- 7 - 

 

 ・1/17（金）例会は 堺北 RC新年会 昼か夜か 

検討する（於：出雲大社 大阪分祠）  

 ・4/5～6（土日）親睦活動委員会による能登方 

面へ親睦家族旅行    

 休会日は休日・祝日・他に定款第7条第1節 

による休会は、10日とする。   

 （本年度は、祝日及び祝日を含む週の休会5日   

〈9/20・11/1・1/3・3/21・5/2〉  

  それ以外4日〈8/16、12/27・6/13、6/27〉）  

10．出席適用免除の件  -承認   

 定款第 10条第 5節（ａ）   

 三上会員・濵口会員・北側会員・城岡会員・ 

那須会員、吉村会員 6名   

11．RI推奨 公式ロゴマーク入り会員章について   

・クラブで購入し全会員へ配布 -承認  

12．その他確認事項     

（1）誕生日お祝い品   -確認   

  会員はなし 夫人 お花    

     女性会員の配偶者には南海グリル 商品券

（2）結婚記念日お祝い     

  南海グリル 商品券     

  上記（1）（2）のお祝い品受取りに該当しな 

い会員にも受け取ってもらえる様にする  

（3）皆出席記念品  -確認   

  ロータリーマーク入りワイヤレス充電器 

（オクトン）     

（4）同好会  -確認    

  ゴルフ同好会(北輪会)･歩こう会･グルメの 

会･写真同好会･囲碁同好会･伝統文化愛好会  

（5）新入会員は親睦活動委員会に所属するこ 

と    

 ・杉山新会員、本多新会員は親睦活動委員 

  会に所属 -確認  

13．その他     

（1）手帳･アッセンブリー資料の印刷費の件  

手帳 初田印刷㈱ 60 部 94,000 円（税抜）   

  アッセンブリー 事務局作成の為、コピー 

代と用紙・製本代    

（2）親睦活動委員会例会変更の件  

 8月 2日(金)→8月 3日(土)ビアパーテイー  

 （大阪マリオットホテル 19階クーカ）に変更    

（3）パスト会長 記念品の件 -承認  

パスト プレジデント RCバッジは公式ロゴマー 

ク入りの分が未だ作成されていないため商品 

券とする     

（4）社会奉仕 協賛の件 -承認   

 堺アセアンウィーク・堺市民オリンピック・ 

堺まつり・さつき祭り(開口神社)  

  協賛金10,000円    

堺ユースサッカーフェスティバル 

 協賛金 100,000円    

堺市展 協賛金 7,000円(商品代金により前後する) 

（5）メイクアップの件  -承認   

社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕 及び各委員会 

で例会時以外の委員会会合に出席した場合も 

メイクアップ扱いとする。 

（委員会報告書提出必要）   

（6）次期指名委員会設置について  -承認  

畑中会長・池永会長エレクト・嶽盛副会長・ 

笹山直前会長・鶴SAA・國井会計・藤永幹事の 

7名を推薦する  

 - 例会時会員総会にて承認   

（7）上半期会費の請求の件 -承認   

（8）ガバナー補佐 高松慶暢様（堺東RC）訪問日 

について -確認  

  7月12日（金）第 1回クラブアッセンブリ 

ー・クラブ協議会    

（9）ガバナー公式訪問について -確認  

  野村 壮吾ガバナー訪問 10月 18日（金） 

（10）地区大会について -確認   

11月 16日(土)、17日(日) スターゲイトホ 

テルにて開催    

 

６月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和６年６月８日（土）１７：００～ 

場所：南海グリル天兆閣 ３Ｆ 「桜」の間  

ホスト：堺清陵ロータリークラブ 

＜議案＞ 

１. 堺まつり（２０２５年）の共同事業化につい 

て（堺東ＲＣ） 

 堺東ＲＣから、堺まつりを７ＲＣの共同事業 

とすることが出来ないか提案がなされた。 

 各クラブの現状が報告され、継続検討するこ 

とが確認された。 

２. 各堺７ＲＣの世界大会参加の状況について 

 各クラブの参加状況が報告された。 

３. 堺７ＲＣ連絡協議会申し合わせ事項・共有事 

業についての最終確認の件 

 堺ＲＣより連絡協議会の名称について提案が 

なされ、審議の結果、「堺７ＲＣ連絡会」とす 

ることを全員一致で承認した。  

◆協議会終了後、懇親会を開催した。  
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7月度 会員・奥様誕生祝い 代表 本多真由美会員 

 

７度米山奨学金授与 マイ カン ハー様 

 

堀畑会員のご発声にて乾杯！新年度スタートとご入会式のお祝いをしました

り乾杯のご発声 

紹介者の畑中会員より新入会員の皆さまのご紹介がありました 

堺市 文化観光局 歴史遺産活用部 世界遺

産課長 土井和幸様と世界遺産課長補佐 内山

貴史様がご来会され、堺 7ロータリークラブで

寄贈、設置、管理をしています仁徳天皇陵案内

版の中央下段の各ロータリークラブ名称板の両

脇に、百舌鳥古墳群ビジターセンターの案内板

を設けさせていただきたいとのお申し出があり

ました。 

見た目は、看板下段に「案内文」「ロータリー

様名称」「案内文」が横一線に並ぶイメージの

ようです。 

8月度の堺7RC連絡会へご出席いただき、各ク

ラブのご承認をいただけるよう説明される予定

です。 

 

笹山悦夫直前会長へ1年間のお礼を込めまして 

畑中現会長より記念品の贈呈  

笹山直前会長、ありがとうございました！ 

例 会 風 景 


